
 

 

 

 

 

 

 

例年にない猛暑だった夏休みも終わり、いよいよ 9 月、前期後半が始まりました。これから 9

月 23 日の体育大会に向け、小学 6 年生と中学生は体育大会一色に染まって取り組んでいくこと

になります。体育大会の成功に向け、児童生徒、職員が一致団結し、邁進して参ります。当日はぜ

ひ、ご参観くださり、子どもたちへの温かいご声援をお願いいたします。 

さて、広田小・中学校は一小一中の強みを生かすために、「小中連携合同研修会」を毎年 2回実

施しています。本年度も 8 月 21 日（火）、広田地区公民館に小中学校の職員が集まり、｢学力向

上｣「小中交流」「総合的な学習の時間」「英語活動」「生活指導」「特別支援」「保健・安全・給食」

「事務」の八つの部会に分かれて、小中連携のさらなる充実に向けた協議を行いました。 

小中職員一同、小中一貫型教育をさらに充実していく所存です。保護者並びに地域の皆様におか

れましては、広田小・中学校への一層のご理解とご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年９月３日（月） 

№ １８ 

開会挨拶（広田中 山口校長） 全体説明（金丸先生） ～アイスブレーキング～ 

学力向上部会 小中交流部会 総合的な学習の時間部会 

英語活動部会 生活指導部会 特別支援部会 

保健・安全・給食部会 事務部会 閉会挨拶（広田小 沖島校長） 

小学校の課題は中学校の課題。逆

に中学校の課題が小学校の課題。 

全員が自ら進んで両校種に関わる心構

えを持っておくことが必要です･･･。 

ゲームを通して緊張をほぐし、話し合

いがしやすい雰囲気をつくりました。 

先生方の熱心な協議に深く感謝い

たします。お疲れ様でした。 

お互いの研究授業を参観し合って、授

業改善に生かそう！ 

小中の行事や日程の打ち合わせを密に

行う。学力テストの結果も共有する。 
可能な範囲で一貫性のあるテーマを設

定し、カリキュラムを更新する。 

教材を共用したり、打ち合わせを密に

行ったりして、交流を深めていく。 

小学生の動線を広げてみてはどうか。そ

れだとトラブルが起きないだろうか？ 

本人の将来を考え、良い面と課題面を保

護者にしっかり伝えていきましょう！ 

小 6と中学生全員が体育館に入る時の暑

さ対策として、給水タイムは良かった。 

例年通り、県費関係は連絡調整が不可

欠。今後も事務の複数配置が必要。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部・事務局 

組織運営部 

・小中それぞれの校内の指導体制や教育

課程、小中教職員の研修や交流、経理・

事務等、教職員や学校運営に関すること

が主な検討内容です。内容によって教育

活動部と一緒に検討します。 

教育活動部 

・小中それぞれの児童生徒の生活指導や

生徒指導、特別活動、特別支援教育、保

健、給食等、児童生徒の教育活動に関す

ることが主な検討内容です。内容によっ

て組織運営部と一緒に検討します。 

学校職員・小中各 3 名 学校職員・小中各 3 名 

ＰＴＡ・小中各１～２名 ＰＴＡ・小中各１～２名 

広田小・中連携推進合同研修会について 

小中連携推進会 検討委員会 佐世保市教育委員会 

小
中
学
校
「
職
員
会
議
」 

総務 

・小中校長副校長 

・小中ＰＴＡ会長 

 

事務局 

・小中教頭 

・小中連携担当 

広田小ＰＴＡ 広田中ＰＴＡ 

小中ＰＴＡ合同役員会 

合同研修会部会 

① 学力向上 

② 小中交流 

③ 総合的な学習 

④ 英語科・外国語活動 

⑤ 生活指導（校内・校外の生徒指導） 

⑥ 特別支援 

⑦ 保健・安全・給食 

⑧ 事務 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２０日（水）、広田中学校図書室に

て、本年度初めての小中 PTA合同役員会

を開催いたしました。小学校からは沖島

校長、諸岡会長をはじめとする１４名、中

学校からは山口校長、八頭司会長をはじ

めとする１０名の役員の皆様方にお集ま

りいただきました。その中で、体育大会の

名称や PTA競技の打ち合わせ、役員免除

のルールの確認、マラソン大会への関わ

り等についての協議を行いました。 


